Deine Mutti aus der geistigen Welt grüsst dich mein liebes Erdenkind. Mein Erdengeburtstag steht heute an. Danke dass du an mich denkst, danke für die roten Rosen, das Kerzenlicht und die wunderschöne Musik. Danke auch für deine Zeit, danke dass wir schreiben und ich mich somit mitteilen kann. Für mich ist mein körperliches Leben in der geistigen Welt gut und auch sehr lehrreich. Wenn ich schreibe körperlos, so stimmt das nur bedingt. Ich habe einen Energiekörper, er ist schwerelos und lichtdurchstrahlt. Er weitet sich aus, verformt sich und er ist die Heimat meines Seins, meiner Seele. Er trägt mich durch die Schwingungen und Geschehnisse in der geistigen Welt. Ich bewege mich in und mit Gedankenkraft wohin auch immer ich möchte, aber immer im Rahmen meiner Möglichkeiten und meiner geistigen Entwicklung. Ich darf mich frei bewegen und ich darf überall teilnehmen, was hier auf dieser meiner Ebene geboten wird. Ich bin dabei auch sehr lernfähig und ich konnte mir schon einiges an Wissen und Können aneignen. Manchmal fühle ich mich dabei wie ein trockener Schwamm, der eingetaucht wird in das Wasser und dabei alles aufsaugt. Diese geistige Ebene ist durchstrahlt und durchwirkt von Allem was ich wissen möchte und auch von den Schwingungen der Liebe und Herzlichkeit. Die Natur, die geistige Welt ist gesegnet mit einer wunderschönen Natur, ist auch durchwoben mit den Schwingungen der Liebe. Wohnstätten sind harmonisch in die Natur eingebettet. Da gibt es nichts störendes mit Ecken und Kanten. Viele sind bewohnt und andere stehen leer und warten auf einkehrende Seelen oder auch Wanderseelen, die sich nur ausruhen und stärken möchten.

Die geistige Welt kann mit Worten nicht beschrieben werden. Die geistige Welt muss erfahren werden mit all ihrer Liebe und Schönheit. Ich muss aber auch sagen, alle geistigen Ebenen sind nicht so strahlend, wie ich es empfinden kann. In allen ist das geistige Wissen jeder einzelnen Seele, der in sich gespeicherte Lichtträger. Wenn eine Seele in sich unruhig und noch gespeichert ist von der Negativität des Erdenlebens, dann kann sie das göttliche Licht nicht erkennen, obwohl es immer für alle sichtbar ist. Nur ist der Blick solcher Seelen getrübt. Für solche Seelen stehen immer Geistwesen, Geistführer, Lichtengel und viele mehr zur Seite und sie geben der Seele immer wieder Anstösse, die geistigen Augen zu öffnen und dem Licht zu folgen. Jede Seele trägt ihren Himmel, ihr Fegefeuer und ihre Hölle in sich. Der wahre Himmel ist der Entwicklungsstand jeder einzelnen Seele. Wenn eine Seele in die geistige Welt eintritt, hat sie keine Engelsflügel, sondern ihre wahre Überzeugung, die sie im Erdenleben gelebt hat.

Eine ewige Verdammnis gibt es auch nicht. Es liegt an der Lernfähigkeit jeder einzelnen Seele, wie schnell sie die wahre göttliche Liebe erkennen und annehmen kann. Jede Seele geht ihren eigenen Weg ihrer Überzeugung. Darum ist es wichtig im Erdenleben die Grösse von Gott zu erkennen, anzunehmen und die Liebe zu leben. Ich für mich darf sagen, ich bin dankbar, dass wir über die geistige Welt gesprochen haben, sie auch angenommen zu haben mit dem Wissen, dass es nach dem Erdenleben das geistige Leben gibt. Der Erdenkörper wird dankbar abgelegt, die Seele steigt aus diesem Erdenkörper aus und geht mit ihrem Energiekörper in die geistige Welt, im Gepäck ihren Wissensstand und auch mit ihren Emotionen.

Wenn ein Mensch im Zorn stirbt ist seine Seele auch in dieser Schwingung behaftet. Dann beginnt die Aufräumarbeit, damit die Leichtigkeit der Seele spürbar wird und gelebt werden kann. Es braucht nur die Liebe, die wahre Liebe, das Miteinander, die Zufriedenheit, damit der Friede tragbar wird und bleibt im Erdendasein. Nun habe ich dir so einiges mitgeteilt.

Mein Seelenlicht leuchtet und ich bin getragen von der Liebe. Ich fühle mich stark und befreit und erfreue mich an allem was ich sehen darf und was mir gezeigt wird. Wie immer an solchen Tagen sind wir vereint in

Liebe und Freude, mit Gesang und Musik. Danke für deine Zeit, danke für alle Gebete und das Kerzenlicht. Geht in Gesundheit und Frieden euren Erdenweg. Danke für die lieben Wünsche. Deine Mutti aus der geistigen Welt.